



© TOUFIK OULMI

GRUPE UCA - MAJORITÉ MUNICIPALE (LR, UDI, MODEM, SANS ÉTIQUETTE)

Rêver à des destins en or

A lors que les Jeux Olympiques ont offert une trêve précieuse, des instants de joie et de cohésion, à l'heure de la publication de cette tribune, les Jeux Paralympiques viennent de débiter et la ferveur est toujours là! Ceci donnera lieu, à n'en pas douter, à des moments encore exceptionnels.

Osons espérer que cet état d'esprit reste dans le cœur des Français et inspire chez nos politiques bon sens et retour à l'essentiel: le quotidien des Français.

Pour cela, il nous faut un Gouvernement, un cap, un budget. Sans quoi, les collectivités ne seront pas en mesure d'agir efficacement et de répondre aux attentes des habitants. En effet, alors qu'il nous est toujours demandé plus en matière de logement, de sécurité, de solidarité... il est temps de nous donner les moyens et d'arrêter les coupes budgétaires qui nous asphyxient.

Toutes ces considérations nationales et budgétaires n'ont pas empêché le rayonnement de Choisy cet été!

Pour ne citer qu'une de nos fiertés choisyennes: Janelle Salaün, en finale du

tournoi olympique de basket et médaillée d'argent. Toutes nos félicitations à cet enfant de Choisy, tout comme à son frère, Tidjane, qui a été drafté cet été en NBA. Nous suivons et soutenons leurs parcours, tout comme les destins de nombreux talents et espoirs parmi la jeunesse choisyenne. Cette jeunesse courageuse et ambitieuse, quelle que soit son aspiration (sportive, culturelle, manuelle...) montre l'exemple à la génération suivante. Notre volonté politique sera toujours de les repérer et de les accompagner.

Il est une autre discipline également chère au cœur des Français, que nous avons eu le bonheur de suivre aux J.O: le cyclisme. Quelle joie par exemple à Montmartre de voir le public en folie accueillir l'épreuve sur route. Cela n'est pas sans nous faire penser, très modestement, à notre Critérium star! Après la réussite de l'édition 2024, nous espérons vous y retrouver toujours plus nombreux pour partager ce temps populaire sur les quais de Seine. Rendez-vous est pris pour 2025!

Cet été sportif aura certainement donné des vocations à nos petits choisyens et nos clubs sportifs seront plus déterminés que jamais

à les accueillir. Merci à tous les bénévoles, entraîneurs, éducateurs sportifs, ainsi qu'à toutes les personnes qui, par leur engagement et leur dévouement, contribuent à faire vivre le sport à Choisy-le-Roi. Retrouvez-les lors du Forum des sports et des associations samedi 7 septembre au stade Jean Bouin. Soulignons d'ailleurs l'exemplarité de nos clubs, très nombreux à intégrer les personnes atteintes de handicap qu'il soit physique, mental, ou bien malvoyant et malentendant.

Enfin, dans cette belle dynamique sportive, sachez que notre engagement à développer la professionnalisation dans le sport demeure intact. S'ouvrira dès octobre une session de formation diplômante aux métiers du sport dans nos structures sportives. Encore une belle opportunité à saisir pour nos jeunes Choisyens, prenez renseignements au service jeunesse.

Nous vous souhaitons une excellente rentrée et à nos jeunes choisyens de rêver à des destins en or!

GRUPE UCA DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE

GROUPE DES ÉLU-E-S ÉCOLOGISTES ET CITOYEN-NE-S

C'est la rentrée

Septembre... On se remet en selle. Les enfants retournent à l'école, les associations reprennent leurs activités, et les sportifs reprennent les entraînements. Ah! Les sportifs!! Ils nous ont fait vivre de très beaux moments cet été, que ce soit lors des JO pour les valides que lors des Jeux Paralympiques. Et maintenant? Que faisons-nous de cette liesse populaire? Comment transformer l'énergie qui s'est dégagée des JOP en moteur pour faire redémarrer la France?

À l'heure où nous écrivons ces lignes, aucun premier ministre n'a été nommé, aucun gouvernement non plus. Le président Macron suivra-t-il le résultat des législatives pour nommer la candidate Lucie Castets proposée par le NFP? Ou bien sera-t-il dans le déni démocratique pour continuer comme si de rien n'était? A trop attendre, c'est tout un pays qui se trouve à l'arrêt, et notamment l'Éducation Nationale. Depuis 2022 et la réélection d'Emmanuel Macron, ce ne sont pas moins de 4 ministres qui se sont succédé à ce poste. Chacun de ces ministres a voulu

marquer de son empreinte son passage au ministère, mais ce qui, finalement, domine, c'est une impression de flou généralisé et un manque de vision. Au niveau national, la rentrée scolaire s'annonce bien difficile: y aura-t-il un professeur formé dans toutes les classes? Les groupes de niveaux seront-ils aussi efficaces que promis? La formation des professeurs va-t-elle être revue? L'inclusion des élèves porteurs de handicap va-t-elle être - enfin - accompagnée de moyens permettant sa réussite? Autant de questions pour lesquelles personne n'a de réponse. Que de temps perdu alors que le président Macron lui-même disait vouloir faire de l'éducation sa priorité.

À Choisy-le-Roi, nous maintenons que l'éducation de nos enfants est notre priorité et nous le prouvons. Vous avez dans ce magazine un dossier complet à ce sujet. Entre les divers travaux pour atténuer les effets des canicules, travaux d'entretien des bâtiments, innovations pédagogiques pour les enfants porteurs de handicap, recrutement et formation

d'atsem et d'animateurs pour les temps périscolaires, nous continuons à agir dans l'intérêt des enfants.

Quant à la restauration scolaire, notre groupe refuse toute forme de déni, et partage les mêmes constats relevés par les parents d'élèves concernant la qualité très aléatoire des repas servis par Elior. C'est pourquoi nous continuons à interpeller ce dernier, et nous innovons cette année en incluant les enfants du conseil citoyen aux commissions restauration. Enfin, nous agissons pour la création d'une cuisine municipale, seule alternative pour une plus grande maîtrise de l'alimentation servie à nos enfants et à nos seniors.

Nous vous souhaitons à tous une très belle rentrée.

**LES ÉLU.E.S DU GROUPE
DES ÉCOLOGISTES ET CITOYEN-NE-S**



UNION DE LA GAUCHE COMMUNISTE, SOCIALISTE, ÉCOLOGISTE ET CITOYENNE

Quelle politique sportive municipale à destination des personnes à mobilité réduite ?

Après les jeux Paralympiques, quelle politique sportive municipale à destination des personnes à mobilité réduite de notre ville ?

Les jeux paralympiques, comme les jeux olympiques, se tiennent tous les 4 ans. Il s'agit d'une compétition multisports réservée aux athlètes présentant un handicap physique, visuel ou mental.

À différents niveaux, le sport paralympique est essentiel à la construction du vivre ensemble. En effet, il permet de prouver la possibilité de tous de pratiquer une activité sportive, source d'épanouissement. Il participe à l'acceptation de l'Autre, à la création d'un lien social en vue d'une société accueillante et solidaire. Il favorise la sensibilisation à la différence notamment à destination des jeunes, futurs citoyens, pour une société plus inclusive et respectueuse de nos différences.

Le sport paralympique prouve également le pouvoir de l'esprit humain et sa possibilité à accomplir en testant les limites

du corps. Il lutte contre les stéréotypes liés au handicap.

Pour la pleine réalisation de ces différents objectifs, une volonté politique s'impose. Que constatons-nous sur notre ville ? Que font M. le Maire et sa majorité pour asseoir, cultiver une réelle politique sportive à destination des Choisyen-ne-s porteuses de handicap ?

Depuis plus de 4 ans qu'ils sont supposés présider aux destinées de notre ville, hormis l'accompagnement des projets portés par la majorité sortante – le gymnase Alice Milliat –, la reconduction d'activités sportives existantes d'ampleur – le Crito'Star –, nous observons la platitude de l'encéphalogramme sportif en général, M. le Maire et sa majorité n'émettent aucune action novatrice en direction du handisport.

À l'image de la promesse de construction d'une nouvelle piscine, fréquemment évoquée par M. le Maire, aucune infrastructure adaptée permettant la pratique sportive par tous-tes n'émerge. Nous assistons

à la frilosité de la majorité municipale, comme le prouvera une nouvelle fois le budget qui sera présenté dans les prochaines semaines, pour engager des projets sportifs à destination de nos concitoyens porteurs de handicap.

Cette absence de vision, voire de considération pour une partie de nos concitoyens, oblige de nombreux Choisyen-ne-s, porteurs d'un handicap, à s'orienter vers d'autres villes pour la pratique d'une activité sportive.

Afin de réaffirmer l'accueil, la solidarité, l'inclusion, valeurs portées par les maires de gauche jusqu'en 2020, notre projet alternatif à la majorité actuelle inclut un axe de notre politique sportive sur le handisport et les personnes à mobilité réduite pour l'épanouissement de tous et la lutte contre les stéréotypes liés au handicap.

LES ÉLUS DU GROUPE D'OPPOSITION UGCE

